
議員出前講座 生徒感想

【麻生議員】

【二ノ宮議員】

・議会の仕組みや、どのように意見を取り入れているか
などが、とてもわかりやすく説明されていて、聞き取
りやすかったので、政治への考え方が少し変わりまし
た。
・私たちが大人になったら、ちゃんと投票してもっと選
挙に関わろうと思います。そして大分県がもっと良い
県になるようにしたいです。
・政治とは遠い存在だと思っていたけれど、これから選
挙に参加できる年になったら、近くで意見を言えるよ
うに投票に行ってみたいと思いました。
・由布市の歴史や今の政治の現状など、少しでも由布市
のことが知られて良かったです。

【由布市立湯布院中学校】
◆令和元年９月１１日（水）
◆３年生 ５６人
◆派遣議員 麻生議員、二ノ宮議員

・知らなかった政治の仕組みや政治家の仕事の内容を深く知ることができて、勉
強になりました。18才になる前にもう少し調べて投票に行きたいと思いました。
・日々県民の願いを聞いて叶えようと頑張っていると聞かされ、すごく県民のこ
とを考えてくれているという実感がわきました。
・困っていることや、こうしてほしいという気持ちがあったら、議員に相談して
みるのもいいと思いました。
・今まで議員は遠い存在だったけど、少し身近な存在になりました。


